

2024 年 8 月 29 日(木) 大泉町立南中学校 第 3 学年 学年通信 1 1 号

スタートダッシュを切ろう!

『進路実現』という目標が明らかな中で過ごした夏休み。夏休み中の学習会では昨年以上の出席率で、集中して頑張る姿が見られました。また、面談や高校見学で進路をしっかりと考えたり、駅伝練習や有志の募金活動、介護体験などにも積極的に参加できたようで、例年以上に、充実した夏休みになったのではないかと思います。いよいよ今日から、三年間の中学校生活の集大成となる大切な2学期がスタートします。自分の将来について深く考え、進路を切り開いていく時がきました。一日一日が勝負の時となります。ご家庭でも進路実現に向けた取り組みを精一杯できるようご支援ください。









↑ 8/19 登校日 少年の主張発表

↑7/30学習会の様子(理科室にて)

↑7/30募金活動

↑7/30介護体験

明日は、第4回実力テスト

明日、第4回の実力テストが行われます。夏休み中に積み上げてきた努力の成果を発揮する場面です。

二学期から部活のない日常が始まります。部活動をしている頃に比べると、自分が自由に使える時間は増えますが、その増えた時間をどのように使うかが大切になってきます。今まで部活動をしていた時間をどれだけ勉強に向けられるかが大切です。また、「部活」と「勉強」というように良い意味で気分を変えて取り組めていた部分が、「勉強」のみとなってくるので、集中力が不足してしまうこともあるかもしれません。メリハリを上手につけながら、効率よく学習に取り組んでい



ってほしいと思います。また、早く勉強を始めて、早めに寝て睡眠時間を確保(目指せ8時間!)できるよう生活リズムを整えましょう。



夏休みを利用して、高校の学校説明会や見学会等に参加したと思います。「絶対ここに行きたい!」と思える高校を見つけることは、受験勉強の大きなモチベーションになります。実際に登下校するイメージができたり、在校生や先生方に会学校生活や部活動の紹介、体験授業などを通してより具体的なイメージがわいたりすることでしょう。実際、「この高校に行きたい」という目標ができて、その後急激に成績がる例もあります。自分の将来にとって非常に大事な時期。納得できる高校選びでやる気を引き上げていきましょう。積極的な参加をお願いします。